

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

COMUNICADO N. 21/2022

Asunto: *Peregrinación de la Diócesis de Querétaro al Tepeyac.*

A los peregrinos y peregrinas de a Pie al Tepeyac y al Pueblo de Dios que camina en esta Diócesis de Querétaro.

Ante la presencia y creciente desarrollo de quinta ola de COVID-19, pero sobre todo, ante el tesoro de la vida, la comunión y la fraternidad que son valores sagrados y supremos del Reino de Dios, que nos llenan de “alegría de luz y armonía” durante nuestra peregrinación hacia la “Casita Sagrada” de nuestra madre de Guadalupe; nos sentimos llamados y confirmados como cristianos católicos y como peregrinos, a escuchar y discernir lo que el Espíritu nos está indicando, a través de los signos de los tiempos en los que Dios se manifiesta (*Cfr. DA. 366*).

En éste sentido, atendiendo a nuestros Estatutos que hablan de las razones acerca de las suspensión fortuita de las diferentes peregrinaciones de la Asociación (*Cfr. Capítulo X, Artículo 52, n. 1*); y después de haber realizado una reunión con las autoridades de los cuatro estados por los que peregrinamos; de haber escuchado el consejo de la Secretaría de la salud de los Municipios donde pernoctan los peregrinos; de haber escuchado de algunos su preocupación, y de otros su negativa a recibimos; después de haber hecho un serio y responsable discernimiento, las Directivas de las tres expresiones de nuestra peregrinación, los Coordinadores de los 12 Decanatos de la Diócesis, los Directores Espirituales y los Vicarios Generales, nos sentimos confirmados en estos dos ejes ya centenarios de nuestra peregrinación:

- Que la peregrinación de nuestra Iglesia Diocesana a la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe es UNA con tres expresiones diferentes: Varones, Mujeres y Ciclistas.
- Que los valores sagrados y supremos de la peregrinación son la COMUNIÓN, LA VIDA Y LA FRATERNIDAD.

Por eso teniendo en cuenta lo anterior, **hemos acordado** en lo que respecta a la ASOCIACIÓN PRIVADA DE FIELES VARONES DE PEREGRINOS DE A PIE DE AL TEPEYAC:

- Que **aplazamos** la peregrinación presencial 130 al Tepeyac como ya se había acordado (*Diócesis de Querétaro, Comunicado N. 16/2022*), y que la realizaremos de modo híbrido como se indica abajo, quedando abierta la invitación a todos los que gusten acompañar.
- Que el domingo 17 de julio se realizará la misa de buen viaje en el SANTUARIO DE LA CONGREGACIÓN DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE a las 8 hrs.

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

- Que del lunes 18 al sábado 23 del presente, peregrinaremos por decanatos a las 17 hrs. desde la explanada de la Santa Cruz al SANTUARIO DE LA CONGREGACIÓN DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE para llegar a misa de 19 hrs.
- Que el domingo 24 de julio, peregrinaremos a Soriano partiendo a las 9 hrs. de la Ermita del entronque a la Basílica de Nuestra Sra. de los Dolores, para celebrar la Eucaristía a las 13 hrs.

Respecto a la ASOCIACIÓN DE PEREGRINAS DE A PIE DE QUERÉTARO AL TEPEYAC y la ASOCIACIÓN DE PEREGRINOS CICLISTAS AL TEPEYAC, **sigue en pie lo anunciado** en el *Comunicado N. 16/2022* del día 24 de mayo del presente, acerca de participar en la Santa Eucaristía en la explanada de la Basílica de Guadalupe a las 11 hrs. el día domingo 24 de julio.

Recordando una vez más, que la peregrinación es UNA y que los valores supremos son la COMUNIÓN, LA VIDA Y LA FRATERNIDAD, pido a todos su comprensión, y exhorto a las Directivas en sus tres expresiones, a que siguiendo los acuerdos que se han tomado en comunión con sus asociados, sean custodios a la manera de nuestra Madre de Guadalupe, y de su esposo Señor San José, del tesoro que nos ha confiado.

Dado en la ciudad episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 10 de julio de 2022.

LÉASE Y COMUNÍQUESE.



Fidencio López Plaza

* FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
X Obispo de Querétaro



Israel Arvizu Espino
Pbro. Lic. ISRAEL ARVIZU ESPINO
Canciller